

## **Vorweihnachtsanlass der Senioren für Senioren Magden und Umgebung (SfS)**

(hc) Mitte Dezember zeigte sich der erste Schnee. Ob dieser wohl bis Weihnachten bleiben würde, fragten sich bestimmt einige. Fest stand jedoch, dass am vergangenen Freitag der traditionelle Vorweihnachtsanlass, wegen Minustemperaturen, kurzfristig von draussen nach drinnen verlegt werden musste.

Unbekümmert dessen, loderte das Feuer in seiner Schale am Eingang und hiess die Teilnehmer willkommen. Zur Freude aller, haben trotz Kälte und Rutschgefahr, mehr als erwartet SfS-Mitglieder den Weg in den warmen Hirschensaal angetreten. Zwischen zwei Auftritten vom Männerchor Magden, wurde eine zum Nachdenken anregende Weihnachtsgeschichte, durch Heinrich Meyer vorgetragen. Natürlich durften der traditionelle Glühwein, die Häppchen und Weihnachtsguetzli nicht fehlen. Es war ein gemütliches Beisammensein in adventlicher Atmosphäre.

Mit diesem feierlichen Jahresabschluss, wünschen wir allen SfS-Mitgliedern sowie allen Lesern, schöne Festtage und nur das Beste fürs 2023.